



www.gemeinde-brokstedt.de



www.fitzbek.de

Brückenfest der Gemeinden Brokstedt und Fitzbek an der Pionierbrücke 21. August 2010, ab 18:00 Uhr



Pionierbrücke Brokstedt-Fitzbek: An dieser Stelle gab es seit je her nur einen einfachen hölzernen „Steg“, der etwa einen $\frac{3}{4}$ Meter breit war und trotz beidseitigem Geländer eine wackelige Angelegenheit darstellte. Die erste von Fahrzeugen befahrbare Brücke wurde durch Pioniere der Reichswehr gebaut. Seit dem wurde die Brücke mehrfach renoviert. Den typischen Charakter einer Holzbrücke verlor sie aber nie, wenngleich die ehemaligen Holzstützen durch Stahlstützen ersetzt wurden.

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinden Brokstedt und Fitzbek,

wie bereits im Jahr 2008 wollen wir in diesem Jahr wieder ein Brückenfest an der Pionierbrücke – die Hauptverbindung zwischen unseren Gemeinden – feiern. Um die Bedeutung der Querung für die Einwohner aus Brokstedt und Fitzbek zu verdeutlichen, ist die Enthüllung eines Gedenksteines und die Aufstellung einer Informationstafel vorgesehen.

Zum Klang des Brückenliedes sind Imbiss (Fleischerei Fubel, Inh. Pahrman & Rettenmaier GbR) und Getränke (Klaus Reimers) gegen Entgelt erhältlich.

Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung bei diesem fröhlichen Abend.

Mit freundlichen Grüßen!

Brokstedt/Fitzbek, im Juli 2010

Clemens Preine
Bürgermeister Gemeinde Brokstedt

Henning Ratjen
Bürgermeister Gemeinde Fitzbek